## Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Brandenburg: Grenzwerte bei Gen-Lebensmitteln bisher nicht überschritten

Veröffentlicht am: 19.07.2004

Es ist übertrieben, von Krieg zu sprechen, aber die Wortwahl der Kontrahenten ist eindeutig. Im Streit um die Zukunft von gentechnisch veränderten Organismen (GVO) im Essen, im Saatgut oder im Tierfutter werden in Brandenburg schwere Geschütze aufgefahren. "Krieg auf den Äckern" lautet die Überschrift eines Beitrags über die größte deutsche gentechnikfreie Zone in der Uckermark, der auf einer Internetseite von Gentechnik-Gegnern steht.

## **BerlinOnline**

Links zu diesem Artikel